

# Gut zwei Stunden intensiver Austausch

Agrarinitiativen, Abstimmung vom 23. September.

Der Einladung der FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil und der FDP Bezirk Affoltern für den Informationsabend vom 30. August in Stallikon sind einige Stimmbürger gefolgt. Der Moderator, Peter Ehrler (FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil), begrüßte die Anwesenden und stellte den Hauptreferenten des Abends vor: Martin Haab, Kantonsrat und Mitglied des Zürcher Bauernverbandes. Anschliessend an dessen spannendes Referat, bei dem er die positiven wie auch die negativen Seiten sowohl bei Annahme als auch Ablehnung der Fair-Food- und der Ernährungssouveränitäts-Initiative sachlich beleuchtete, wurde rege diskutiert.

Martin Haab machte kein Geheimnis daraus, dass er sehr wohl für die Initiativen sei und genau das war auch der Grund, weshalb eine sehr spannende Diskussion entstand. Fragen zu Handelsabkommen/Bilateralen I,



Moderator Peter Ehrler, Referent und Kantonsrat Martin Haab und Alain Schwald, Präsident der FDP Bezirk Affoltern (von links). (Bild zvg.)

«Schutzzöllen», Preissteigerungen in der Schweiz, Kontrollmechanismen im In- und vor allem Ausland und den damit verbundenen Kosten und einige weitere Fragen wurden kontrovers,

aber immer in einer sehr angenehmen, sachlichen Atmosphäre erörtert. Die Diskussion bewirkte wohl, dass die Teilnehmenden den einen oder anderen bereits gefassten Standpunkt

nochmals aus einer anderen Perspektive betrachteten.

Im Anschluss daran stellte Peter Gretschi (FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil) die vier weiteren am 23. September zur Abstimmung stehenden Themen vor («Bundesbeschluss über die Velowege», «Film- und Medienförderungsgesetz», «Stoppt die Limmatbahn ab Schlieren» und «Wildhüter statt Jäger»). Bei den ersten drei Themen fiel die Diskussion nicht mehr so intensiv aus – die Meinungen schienen gemacht zu sein. Zur Initiative «Wildhüter statt Jäger» bekam Peter Gretschi prominente Unterstützung: Ronald Weisbrod richtete als passionierter und erfahrener Jäger einige Worte an die Anwesenden und gab auf die gestellten Fragen Auskunft.

Nach über zwei Stunden intensivem Austausch wurde die Veranstaltung geschlossen.

FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil  
[www.fdp-bsw.ch](http://www.fdp-bsw.ch)